

El presidente del Partido Comunista habló en un activo informativo online, con la participación de más de 500 compañeras y compañeros de todo el territorio nacional. Realizando un balance del proceso constitucional, en el que “se vislumbran posibilidades” en diferentes regiones, aunque, si la militancia del Partido se resta o no se termina de convencer de cara al 7 de mayo, existiría una merma importante para las y los candidatos del Partido, aclara Teillier, llamando a los comunistas a un gran esfuerzo final.

Comprendiendo el desánimo y la aversión que ha generado este nuevo proceso constitucional, por su origen, el dirigente máximo del Partido recalcó que esta situación se debe romper por los militantes, sobre todo porque existen encuestas que hacen ver a algunas candidatas y candidatos al Consejo Constitucional muy bien posicionados, cuestión que debe potenciarse con el trabajo en la calle y con el pleno conocimiento de que esta elección pudiera otorgar herramientas para acabar con la Constitución pinochetista.

Pero no es solamente cambiar la Constitución, la importancia de esta elección es que definirá la manera en que los actores políticos y sociales interactúan, la correlación de fuerzas que toman las corrientes transformadoras frente a las reaccionarias: “La derecha tiene una campaña feroz y quiere tener más fuerzas para desestabilizar este gobierno, y no lo oculta, ya nos echaron abajo la reforma tributaria, nos tratan de echar abajo el Royalty, ahora saliendo al paso con la Empresa Nacional del Litio, reclamando, cuando no hay nada que nacionalizar, si el Litio ya es chileno, del pueblo de Chile. La reforma de salud y el salario mínimo también la tienen entre los ojos” declaró el presidente.

Entiendo, entonces que de la manera en que quede conformado el Consejo Constitucional delimitará las bases de lo que pueda suceder, hay que redoblar esfuerzos para minimizar la representación de la derecha en este órgano, logrando contrapesar los esfuerzos de boicot de la ultraderecha, la derecha tradicional y los nuevos populismos. Eso, por supuesto, se cruza con la labor parlamentaria que ejercen las y los compañeros de la bancada.

El presidente del Partido señala que los alcances de esta elección trascienden del espacio de la nueva Constitución, también depende del 7 de mayo los nuevos acuerdos electorales que se formen y condiciona la manera en que la colectividad se encuentra ad portas de la conmemoración de los 50 años del golpe: “Tenemos que apuntalar nuestras fuerzas para llevar adelante una conmemoración digna de los 50 años del golpe, poniendo en el centro la lucha por los derechos humanos, esto va a traer una gran disputa, y nosotros no podemos sustraernos de ella”.

Por lo tanto, la meta está puesta en, evitar que la derecha logre los tres quintos y

obligándola a aceptar la mediación y el diálogo en el órgano redactor de la Constitución, esto evitaría que la nueva constitución se convierta en una hecha a la medida de los sectores más conservadores y retrógrados del país.

También la elección va a determinar la correlación de fuerzas dentro de los partidos de gobiernos en donde, el presidente confesó que existen disputas obviamente, pero, sin embargo, nuestra colectividad debe saber imponerse y a su vez aunar fuerzas. Advirtiendo que la derecha acentuará su discurso anticomunista.

Aun así, Guillermo Teillier, adelanta que esto no termina el 7 de mayo y que el Partido ha estado enfrentado a momentos iguales o más difíciles muchas veces y seguirá así seguramente estando. Pero, en estos últimos días, se debe salir a la cancha, a hablar de los temas de seguridad, por ejemplo, guardando irrestrictamente el respeto a los derechos humanos.

"Nosotros tenemos las herramientas para dar un vuelco en estos últimos días, pero si nos quedamos de brazos cruzados no va a pasar nada, debemos hacerlo, con los amigos, con los compañeros, con la familia, ocupando todos los medios. Reproducir la campaña del Partido por las redes sociales y no contentarse solo con leerla."

En última instancia, el presidente del Partido llamó a todas las autoridades electas del Partido Comunista, a mostrarse estos últimos días, generando un despliegue territorial significativo y también en redes sociales.

220,128 total views,

5 views today